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Solicita, em caráter reiterativo, obras de
pavimentação asfáltica nas ruas dos
Distritos do Município de Dourados.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

29/11/2023Data Leitura:
Projeto:
Processo:

06628/2023Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor PEDRO ARLEI CARAVINA, e aos Excelentíssimos Deputados Federais e
Senadores representantes de Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e
Senado Federal, solicitando, em caráter reiterativo, obras de pavimentação asfáltica
nas ruas dos Distritos do Município de Dourados.

Plenário Deputado Júlio Maia, 29 de novembro de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(196/2023)

JUSTIFICATIVA

O Vereador Olavo Sul, através da Indicação nº 2263/2023 solicitou nossa intercessão
em apoio ao município de Dourados, visando a pavimentação asfáltica de seus
Distritos, hoje responsáveis em grande parte pelo desenvolvimento de toda a região.
Assim, considerando a impossibilidade em direcionarmos recursos de emendas
parlamentares neste exercício para esta concretização, de forma reiterativa pedimos
por ações conjuntas entre o Governo do Estado e a nossa Bancada Federal, neste
atendimento.
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O principal objetivo da indicação é atender as reivindicações e carências apontadas
pelas comunidades dos Distritos, uma vez que a necessidade da pavimentação
asfáltica se tornou imprescindível, aguardada há anos e com grande expectativa pelos
douradenses.

Importante frisar que vimos intercedendo por estas obras ao longo dos anos por meio
de Ofícios e Indicações, dentre elas as de nos. 038, 065, 086, 094 e 100/20, e 089 e
107/2023.

Diante da inconveniência ocasionada pela ausência de pavimentação, e uma vez que o
município não dispõe de recursos suficientes para as obras, a união de esforços e
ações conjuntas entre o Governo do Estado e nossos representantes da Bancada
Federal em atenção ao reivindicado serão fundamentais, solucionarão os problemas
enfrentados pela população e possibilitarão ainda mais o desenvolvimento de
Dourados e todo o seu entorno.

 


